



Pièces	7 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	2311612
Prix	474 000 €

Banne

Maison à vendre (07460)

Découvrez cette élégante villa récente, d'une surface habitable de 170m², intelligemment agencée en deux logements distincts. Avec un total de 6 chambres, 2 salles d'eau et une salle de bain, cette propriété offre un espace généreux et fonctionnel pour répondre à tous vos besoins. La pièce maîtresse de la maison est la spacieuse salle de séjour de 66m², baignée de lumière naturelle, dotée d'une cuisine ouverte moderne. L'agencement de plain-pied garantit une fluidité de circulation, créant ainsi un lieu de vie convivial et accueillant. Profitez des journées ensoleillées dans le jardin ...

Discover this elegant recent villa, with a living area of 170m², cleverly arranged into two separate accommodations. With a total of 6 bedrooms, 2 shower rooms, and one bathroom, this property offers generous and functional space to meet all your needs. The centerpiece of the house is the spacious 66m² living room, bathed in natural light, featuring a modern open kitchen. The single-level layout ensures fluid circulation, creating a friendly and welcoming living space. Enjoy sunny days in the lush 2167m² garden, fully enclosed to preserve your privacy. The 9x4m swimming pool offers a ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

